

" sistaient au divin service que nous chantions fort souvent, ils
 " fréquentaient les Sacremens, se trouvaient aux prières et aux
 " lectures publiques qu'on faisait en son temps. Mais la dévo-
 " tion fut très sensible et très remarquable le jour du Saint
 " Sacrement : on prépara un autel magnifique dans la chambre
 " de nostre Admiral, tout l'équipage dressa un reposoir sur
 " l'avant du vaisseau. Nostre-Seigneur voulant estre adoré sur
 " cet élément si mobile, nous donna un calme si doux que
 " nous pensions voguer sur un estang. Nous fîmes une proces-
 " sion vrayment solennelle, puisque tout le monde y assista et
 " que la piété et la dévotion la faisaient marcher en bel ordre
 " tout à l'entour du vaisseau ; notre frère Dominique Scot re-
 " vestu d'un surplis portait la croix, aux deux costés de laquelle
 " marchoient deux enfants portans un flambeau ardent en la
 " main ; suivaient les Religieuses avec leurs cierges blancs et
 " une modestie angélique : après le Prestre qui portoit le saint
 " Sacrement, marchoit l'Admiral de la flotte, en ensuite tout
 " l'équipage ; les canons firent retentir l'air et les ondes de leur
 " tonnerre, et les Anges prenoient plaisir d'entendre les lou-
 " anges que nos cœurs et nos bouches donnoient à leur Prince
 " et à nostre Souverain Roy ! Il n'y eut que sept personnes
 " qui n'approchassent de la sainte table, et encore s'étoient-
 " ils repus un peu auparavant de cette viande sacrée. Enfin,
 " après avoir jouy d'assez beau temps depuis cette action toute
 " pleine de piété, l'Admiral arriva à Tadousac le dernier de
 " juin, où le *Saint Jacques* était entré deux jours auparavant."

Ainsi ces fervents adorateurs du Dieu eucharistique, fortifiés
 par la manducation de sa chair sacrée, foulaient enfin le sol
 canadien, fécondé par les sueurs de leurs prédécesseurs et
 qu'ils espéraient arroser de leur sang. Le Dieu du Sacrement,
 qu'ils avaient si bien honoré pendant leur voyage, allait main-
 tenant les récompenser en les protégeant et les soutenant dans
 la tâche si rude qui s'ouvrait devant eux.

MARIE AYMONG.



PROPAGEONS LE " PETIT MESSAGER "

Pendant tout ce mois de juillet, nous continuerons d'offrir les
 primes suivantes pour les abonnements qui nous seront adressés :

1. Pour dix abonnements nouveaux, le magnifique volume relié,
 de plus de 600 pages, du *Manuel des Agrégés* du Très Saint
 Sacrement, et de plus, l'abonnement gratuit d'une année.